



Mi Universidad

Infografía

Nombre del Alumno: Genesis Alyed Hernandez Martinez

Nombre del tema : Medicina tradicional vs Medicina Occidental

Parcial : I

Nombre de la Materia : Interculturalidad y Salud

Nombre del profesor: Malleli Yazmin Laparra Lopez

Nombre de la Licenciatura : Medicina Humana

Semestre: I

Grupo: A

Fecha de entrega: 16 de Septiembre del 2023

MEDICINA TRADICIONAL

VS

MEDICINA OCCIDENTAL

TRADICIONAL

es la concreción de un cúmulo de saberes en torno a la salud y enfermedad que los pueblos indígenas de nuestro país han acopiando y organizando a lo largo de milenios.

interactúa con otros sistemas en el seno de cada cultura (sistema productivo, religión, derecho, construcción, educación no formal) construyendo la cosmovisión propia y generando una identidad cultural específica; guarda una relación muy cercana con el sistema productivo campesino

La comunidad la reconoce, la resguarda, la utiliza, la retroalimenta, la nutre de nuevas terapias. En su entorno, se colectan los insumos terapéuticos que utiliza. El ambiente que rodea a la comunidad es partícipe de las relaciones que se establecen con la naturaleza y sus divinidades

siempre se está en búsqueda de un equilibrio, coherente con la cosmovisión holística existente sobre la salud y la enfermedad.

está preparado para utilizar los masajes, la herbolaria, partes de animales y la "medicina simbólica" (la cual también en ocasiones utilizan los médicos científicos) en forma eficiente, como guía de su atención.

El médico tradicional trabaja en su domicilio, donde tiene un espacio para atender con técnicas de masajes, limpiezas, entre otras actividades, utiliza recursos que obtiene de la región y del medio ambiente. En otros casos, trabaja en el domicilio de sus pacientes, con recursos modestos y en la mayoría de los casos fáciles de obtener, conocidos para los pacientes y sus familiares

El médico tradicional, generalmente vive como sus vecinos, trabaja como todos en actividades propias como la siembra, la cría de animales, el comercio; en muchos casos no cobra por sus servicios recibiendo una cantidad modesta en especie o en efectivo.

La medicina tradicional, es reconocida por la comunidad y sustentada por la satisfacción que deja en la población que la utiliza. Durante mucho tiempo se mantuvo marginada, incluso, considerada como "ilegal" equiparada a la brujería, hasta épocas recientes, muchos la ven y promueven como un elemento de folklore para el turismo.

OCCIDENTAL

Es el término utilizado para describir el tratamiento de afecciones médicas con medicamentos por médicos, enfermeras y otros proveedores de atención médica convencionales que emplean métodos desarrollados de acuerdo con las tradiciones médicas y científicas occidentales.

Económicamente, posee mecanismos muy elaborados que tienen que ver con su publicidad, institucionalización, investigación y marco legal, siendo la producción de medicamentos y de tecnología, parte constitutiva del modelo

tiene como sustento por un lado, el bagaje histórico y teórico acumulado en el ámbito mundial, traspasando fronteras geográficas.

el médico está formado para utilizar como auxiliares de diagnóstico a la radiología, los estudios de laboratorio y gabinete, entre otros.

tratamientos:
dieta, farmacos, cirugía
formas diagnósticas:
conversación, exploración,
observación, razonamiento

El médico científico se prepara para trabajar en un contexto que le proporcione un consultorio, material estéril, personal de apoyo, infraestructura como quirófano, conexiones de oxígeno, aparatos de monitoreo y medicinas elaboradas por otros, desconocidos para los pacientes y sus familiares

El médico científico se prepara para vivir de la medicina, por lo que cobra por sus servicios de acuerdo a tarifas convencionales. Un médico especialista dentro del modelo de desarrollo social occidental, es exitoso en la medida que su estatus se refleje en la pertenencia a grupos y asociaciones o la posesión de bienes materiales

La medicina científica, está apoyada por un marco jurídico legal, que delimita las competencias, las responsabilidades del personal de salud y se responsabiliza mediante su saber científico, para decidir quién está enfermo y quién no.